

Nombre del Alumno:

Bautista Molina Gabino Gabriel

Nombre del Profesor (@):

MIGUEL ANGEL LOPEZ LOPEZ

Cuatrimestre:

7° CUATRIMESTRE

Materia:

ENFERMERIA EN URGENCIAS Y DESASTRES

Tema: ENSAYO

Fecha: 20/09/2024

ENSAYO

En la vida, a veces surgen situaciones de emergencia que requieren de atención inmediata. Es por eso que es importante saber cómo están organizadas las urgencias en los hospitales y centros de salud. La organización general de las urgencias tiene varias fases que siguen un proceso para poder atender a las personas de la mejor manera

La primera fase de la asistencia emergente es la triage. En esta etapa, se evalúa la gravedad de cada paciente y se les asigna un orden de atención según su estado de salud. Los pacientes más graves son atendidos primero, mientras que aquellos que están en condiciones estables pueden esperar un poco más. Es importante respetar este orden para asegurarnos de que los que más lo necesitan reciban atención de inmediato.

Después de la triage, viene la fase de atención médica. En esta etapa, los médicos y enfermeras revisan a cada paciente, les hacen preguntas sobre sus síntomas y les realizan pruebas para poder diagnosticar su problema de salud. Es importante ser honestos y responder todas las preguntas de manera clara y concisa para que los profesionales de la salud puedan brindarnos la mejor atención posible.

Una vez que se ha realizado el diagnóstico, viene la fase de tratamiento. En esta etapa, los médicos y enfermeras llevan a cabo las acciones necesarias para ayudar al paciente a recuperarse. Esto puede incluir la administración de medicamentos, la realización de procedimientos médicos o la derivación a otro especialista si es necesario. Es fundamental seguir todas las indicaciones del personal de salud para garantizar una pronta recuperación.

Por último, está la fase de seguimiento. Después de recibir atención en urgencias, es importante hacer un seguimiento con nuestro médico de cabecera para asegurarnos de que estamos sanos y recuperados. También es importante seguir cualquier recomendación o tratamiento que nos hayan dado en urgencias para prevenir futuras complicaciones.

En resumen, la organización general de las urgencias sigue un proceso que incluye la triage, la atención médica, el tratamiento y el seguimiento. Es importante seguir las indicaciones del personal de salud en cada una de estas fases para garantizar una atención adecuada y una pronta recuperación. Es fundamental estar informados y preparados para actuar con calma y eficacia en situaciones de emergencia.

La valoración de enfermería al paciente urgente y emergente es de suma importancia en el ámbito de la salud. Cuando una persona llega a urgencias o está en una situación de emergencia, los enfermeros juegan un papel fundamental en la evaluación de su estado de salud y en la toma de decisiones para proporcionarle el cuidado necesario.

En primer lugar, la enfermería debe realizar una evaluación inicial del paciente para determinar la gravedad de su situación. Esto incluye la revisión de sus signos vitales como la temperatura, la presión arterial, la frecuencia cardíaca y la respiratoria. También se deben tener en cuenta los antecedentes médicos del paciente, sus síntomas y cualquier otra información relevante para poder actuar rápidamente.

Además, la enfermería debe estar preparada para atender cualquier complicación que pueda surgir durante el proceso de atención al paciente. Esto implica contar con los conocimientos necesarios y estar entrenado en técnicas de reanimación y cuidados críticos para poder responder de manera efectiva en situaciones de emergencia.

Por otro lado, la valoración de enfermería también incluye la comunicación con el paciente y sus familiares. Es importante que el enfermero pueda explicar de manera clara y comprensible la situación del paciente, así como las acciones que se van a llevar a cabo para su cuidado. La empatía y la calidez en el trato son fundamentales para generar confianza y tranquilidad en momentos de crisis.

En resumen, la valoración de enfermería al paciente urgente y emergente es un proceso crucial para garantizar una atención de calidad y salvaguardar la vida de las personas. Los enfermeros desempeñan un papel fundamental en la evaluación y el cuidado de los pacientes en situaciones de emergencia, por lo que es fundamental que cuenten con las habilidades y conocimientos necesarios para llevar a cabo esta labor de manera eficaz.

En el área de las urgencias y emergencias, los enfermeros juegan un papel muy importante en el cuidado de los pacientes. El proceso de atención de enfermería en este ámbito es fundamental para garantizar la salud y seguridad de las personas que llegan en situaciones críticas.

El proceso de atención de enfermería en urgencias y emergencias se divide en varias etapas. La primera etapa es la valoración inicial del paciente, donde el enfermero recopila información sobre el estado de salud del paciente, sus síntomas, antecedentes médicos y cualquier otra información relevante. Esta etapa es crucial para determinar la gravedad de la situación y priorizar la atención del paciente.

Después de la valoración inicial, el enfermero procede con la planificación de la

atención, donde se establecen los objetivos y las intervenciones necesarias para tratar al paciente. En esta etapa, el enfermero coordina con otros miembros del equipo médico para garantizar una atención integral y efectiva.

Una vez que se ha establecido el plan de atención, el enfermero procede con la implementación de las intervenciones necesarias para tratar al paciente. Esto puede incluir la administración de medicamentos, la realización de procedimientos médicos, la monitorización de signos vitales y la atención de las necesidades básicas del paciente.

Finalmente, el enfermero evalúa la respuesta del paciente al tratamiento y ajusta el plan de atención según sea necesario. Esta etapa es clave para garantizar la eficacia de las intervenciones y para garantizar la recuperación del paciente.

En resumen, el proceso de atención de enfermería en urgencias y emergencias es fundamental para garantizar la salud y seguridad de los pacientes en situaciones críticas. Los enfermeros desempeñan un papel crucial en la evaluación, planificación, implementación y evaluación de la atención de los pacientes en estas situaciones, trabajando en estrecha colaboración con otros miembros del equipo médico para garantizar una atención integral y efectiva.

BIOGRAFIA

UNIDAD I INTRODUCCIÓN Y GENERALIDADES

1.3. Organización general de las urgencias. Fases de la asistencia emergente 13
1.4. Valoración de enfermería al paciente urgente y emergente 16
1.5. Proceso de atención de enfermería en el ámbito de las urgencias y emergencias. 21